

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Disgenil inaugura un campo de fútbol en el centro



Pablo Mansilla 01/06/2018

La Asociación Comarcal de Padres Tutores de Personas con Discapacidad (Disgenil) de Puente Genil ha puesto a disposición de su alrededor de 50 usuarios un campo de fútbol de césped de reducidas dimensiones. Un proyecto dotado con una subvención de 16.000 euros que el colectivo, según explicó la presidenta, Alicia Duclos, «teníamos pensado desde hace tiempo porque a nuestros usuarios les gusta la práctica deportiva, lo que nos permitirá sacarle mucho partido para que practiquen actividad física en nuestro centro».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Piden cárcel para un acusado de quebrantar continuamente una orden de alejamiento sobre su madre

02/06/2018

La Fiscalía ha pedido una pena de once meses de prisión para un hombre acusado de un delito continuado de quebrantamiento de condena, tras incumplir continuamente una orden de alejamiento sobre su madre, acudiendo a su lugar de trabajo para pedirle dinero, con amenazas de volver a delinquir. Según recoge la calificación del Ministerio Público, a la que ha tenido acceso Europa Press, el procesado había sido condenado a la pena de seis meses de cárcel por un delito de quebrantamiento de condena.

En este sentido, el hombre era conocedor de dicha pena con la prohibición de aproximarse a menos de 200 metros y de comunicarse con su madre, impuesta por un juzgado de Puente Genil (Córdoba) en septiembre de 2016, así como de los efectos de su incumplimiento. No en vano, fue notificado y apercibido de forma personal y expresa en octubre de 2016, si bien "con intención de quebrantar esta prohibición", realizó numerosas llamadas telefónicas a su progenitora, en las que le exigía dinero o si no volvía a delinquir, todo ello durante diez días del mes de mayo de 2017.

En concreto, uno de esos días, el acusado haciendo nuevamente caso omiso a la pena de prohibición de aproximarse y comunicarse con su madre fue al lugar de trabajo de ella en el citado municipio, se dirigió a la misma y le pidió dinero, aunque su madre le ignoró. El día después fue nuevamente al lugar de trabajo de su madre y se dirigió a la misma desde la calle pidiéndole dinero en "un tono muy elevado", por lo que ella para que no le molestara más le dio dinero y el acusado se marchó. Según el informe del médico forense, el procesado padece 'síndrome de Gilles', "trastorno obsesivo-compulsivo, trastorno por dependencia a cannabinoides, coeficiente intelectual límite y alteración de conducta", a la vez que "tiene capacidad para conocer la ilicitud de los hechos cometidos por él, pero con déficit en la voluntad para llevarlos a cabo".

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Corpus brilla en las calles

Numerosos municipios de la provincia celebran desfiles procesionales con las custodias que portan el cuerpo de Cristo. En algunas localidades las vías urbanas son engalanadas para la ocasión

Corresponsales 04/06/2018

El Corpus Christi (cuerpo de Cristo) es la fiesta religiosa de la Iglesia Católica en la que se celebra la eucaristía, el cuerpo y la sangre de Cristo. Su festividad es 60 días después del Domingo de Resurrección, aunque desde 1989 el Corpus se traslada al domingo siguiente en la mayoría de los municipios.

Fiel al dicho que recoge que «hay tres días año que relucen más que el sol», la jornada soleada y agradable fue protagonista en Puente Genil en el domingo del Corpus Christi. Tras la función religiosa oficiada por el arcipreste de la villa, Juan Ropero Pacheco, comenzó una procesión que recorrió varias calles de la localidad hasta llegar al antiguo convento de Nuestra Señora de la Asunción, donde se impartió la bendición rondando la medianoche.

elDía digital
DE CORDOBA

www.eldiadecordoba.es

El parque canino de Los Pinos seguirá cerrado por seguridad

J. M. C. 03 junio, 2018 - 02:33h

La edil de Medio Ambiente de Puente Genil, Dolores Franco, ha confirmado que el recinto canino del Parque de Los Pinos continuará cerrado "por seguridad". Franco explicó que la clausura se debe a informes técnicos desfavorables desde el punto de vista forestal al existir árboles que están enfermos, "con el consiguiente peligro que ello puede generar para los viandantes. "Trabajamos en labores de mantenimiento y nuestro deseo es abrirlo al público lo antes posible", dijo.

Todo ello después de que Ciudadanos (Cs) Puente Genil mostrara su disconformidad por ese prolongado cierre "de seis meses", tiempo desde el que según la formación naranja se ha debido trabajar lo suficiente para tenerlo ya abierto. Cs criticó el estado de "dejadez y "deterioro" del enclave.

Profesionales sanitarios acercan a los ciudadanos una campaña de sensibilización para prevenir el tabaquismo

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Profesionales sanitarios del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil se encuentran acercando durante toda la mañana a la ciudadanía una campaña de sensibilización para prevenir el tabaquismo. Una iniciativa que se encuadra dentro de las programadas por el centro para conmemorar el Día Mundial Sin Humo, a través de una mesa informativa, instalada en el mercadillo de Los Retales de la localidad. (TODA LA INFORMACIÓN EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV – DE MARTES A JUEVES A LAS 20.30 HORAS)

La concejala delegada de los Servicios Sociales, Pepa Ramos, en representación del Ayuntamiento, ha mostrado el apoyo ante este tipo de iniciativas, a las que ha calificado de “necesarias” para poder abandonar malos hábitos de vida. Como consumidora de tabaco, Ramos ha incidido en la importancia de “advertirnos al respecto, para mejorar nuestra propia continuidad de vida”.

El director de Atención Primaria del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, David Ruiz, ha resaltado, por su parte, el objetivo de reivindicar, con este tipo de actividad en plena calle, el papel activo de la sociedad.

En este sentido, el director del centro hospitalario, Pedro Castro, ha expuesto la importancia de tomar conciencia uno mismo para descartar cualquier hábito nocivo, “cuyo impacto en nuestra salud, será siempre positiva a medio- largo plazo”.

Todas aquellas personas que se acerquen a esta mesa informativa instalada en el mercadillo de Los Retales, recibirán consejos para dejar de fumar y podrán intercambiar cigarrillos por piezas de fruta.